

# Meilen ist Energierstadt Gold



**Die Gemeinde Meilen ist seit dem Jahr 2004 Energierstadt. Das Energierstadt-Label ist eine Auszeichnung für Gemeinden, die eine nachhaltige kommunale Energiepolitik vorleben und umsetzen. Energierstädte fördern erneuerbare Energien, umweltverträgliche Mobilität und setzen auf eine effiziente Nutzung der Ressourcen.**

Die höchste Auszeichnung für Energierstädte ist der «European Energy Award®GOLD». Der Meilemer Gemeinderat hat sich für die laufende Legislatur das Ziel gesetzt, mit kon-

sequenter Energiepolitik das Energierstadt Gold-Label zu erreichen. Dieses Ziel wurde nun erreicht. Die Gemeinde Meilen durfte am Energietag 2016 des Bundesamts für Energie am 17. Oktober in Luzern die Energierstadt Gold-Auszeichnung offiziell in Empfang nehmen. Die lokale Labelübergabe erfolgt durch Regierungsrat Ernst Stocker anlässlich der Gemeindeversammlung vom 5. Dezember.

Das Gold-Label motiviert die Gemeinde Meilen und die drei Energierstadt-Partner, namentlich die Energie und Wasser Meilen AG, die Stiftung Alters- und Pflegeheim Meilen und die reformierte Kirche, weiterhin eine konsequente und ergebnisorientierte Energiepolitik zu betreiben.